

LR-20

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Münster

Initiator*innen: Anja Beiers (KV Warendorf)

Titel: Anja Beiers

Foto



Angaben

Alter: 36

Geschlecht: weiblich

Kreisverband: Warendorf

Bezirksverband: Westfalen

Mailadresse beiersanja@gmail.com

Facebook) : Anja Beiers

(optional) :
Instagram beiersanja

(optional) :

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

„Der Weg ist das Ziel“- Konfuzius.

Unser Ziel: das Pariser Klimaschutzabkommen einhalten. Die Wegstrecke dorthin wird von der Politik gesteckt.

Durch die fantastischen Wahlergebnisse in Land und Bund, tragen wir verantwortungsvoll den Regierungsstab.

Wir alle befinden uns im Dauersprint auf einer Langzeitstrecke. Wir müssen aufholen, was unsere Vorgänger verbummelt haben.

Im politischen Alltag fehlt oft die Zeit für den Blick zur Seite. Zu den Menschen, die bei diesem Tempo schnell abgehängt werden. Für diesen Blick möchte ich sorgen.

Bei allen notwendigen Maßnahmen dürfen soziale Gerechtigkeit und die Gesunderhaltung unserer Gesellschaft nicht auf der Strecke bleiben. Als Kind von psychisch- und suchterkrankten Eltern weiß ich, wovon ich rede.

Ich bewerbe mich als Delegierte für den Länderrat und bringe vielfältige Erfahrungen mit:

- Delegierte für LDK und BDK. Ich schätze den Arbeitsaufwand im Vorfeld realistisch ein. Ich nehme die Aufgabe an, ohne durch höhere Funktionen gebunden zu sein. Es ist wichtig, dass auch unsere GRÜNE Basis eine Stimme im Länderrat hat.
- Fraktionsvorsitzende der Ratsfraktion Ostbevern. Ich spüre Auswirkungen von Landes- und Bundesgesetzgebung vor Ort.
- aktive Beisitzerin im Vorstand meines KV und Bezirksverbandes. Ich erlebe hier, wie wichtig ein transparenter Austausch zu aktuellen Regierungsvorhaben ist.
- Als Mitarbeiterin der Geschäftsführung der GRÜNEN Fraktion im Landschaftsverband Westfalen-Lippe spüre ich den enormen finanziellen Druck, der einen immer größer werdenden Keil zwischen die einzelnen Mitglieder der kommunalen Familie treibt.

Für den Sprint auf langer Strecke bin ich also bereit. Es dürfen weder im Bund, im Land noch in den Kommunen Kinder, Jugendliche, Familien, soziale Randgruppen und die Gesundheit der Gesellschaft abgehängt werden. Wir müssen dafür sorgen, dass alle Menschen den Zieleinlauf schaffen können. Dafür möchte ich als Delegierte im Länderrat aktiv sein und bitte dafür um euer Vertrauen.